

# 7月 ひまわり組 クラスだより

7月主題<思いっきり>

- ・主を喜んで賛美する(ともに、歌い・踊り・「ハレルヤー」と心を合わせ)
- ・遊びや関わりの中で、表現すること・探求すること・交わることを思いっきり楽しむ
- ・思い通りにいかないことや、友だちとのぶつかりの中で自分の気持ちを伝え、立ち止まってがまんしたり、やり直したり、仲直りをする経験を重ねる

気温が高くなり、眩しい夏がやってきました。子どもたちは暑さに負けず、朝から元気いっぱい過ごしています。園庭の隅にしゃがみ込み、何やら虫を捕まえている子ども達。声をかけると、誇らしげな表情で手のひらのダンゴムシを見せてくれます。それを見て、「いいなあ！触りたい！」と、さらに輪が広がっている毎日です。「ちいさな虫にも、命があるんだよ」という言葉が、子ども達の会話の中から聞こえ、命の大切さを子ども達なりに感じているようです。

朝夕はまだ涼しく、季節の変わり目は体調を崩しやすいので、体調管理に十分配慮しながら今月も過ごしていきたいと思います。



先月の花の日こどもの日礼拝では、きれいなお花に囲まれて礼拝を守ることができました。持ち寄って下さり、ありがとうございました。礼拝後は消防署を訪問し、お花を渡してお仕事をしている人へ感謝の気持ちを伝えることができました。



## 7月生まれのおともだち



かいりくん  
チョコレートが  
だいすきです！



そうらくん  
ラーメンが  
だいすきです！



しゅうきくん  
カレーライスが  
だいすきです！



あきちゃん  
ももが  
だいすきです！



## 7月の予定

- 7日 七夕の集い
- 8日 防火教室…大きいひまわりさんが消防署へ行きます。
- 9日 おやつ講座…7日までにエプロンと三角巾の準備をお願いします。また、18日にクッキングがありますので、お洗濯後再度持ってきていただきたいです。

- 17日 お誕生会
- 18日 クッキング

※ 今月上旬から水遊びが始まります。

水着、バスタオル、濡れた水着を入れるビニール袋をプールバッグに入れて、準備出来次第持って来て下さるようお願い致します。

※ 汗をかいて着替える機会が多くなりました。園では気温に合わせて麦茶やポカリスエットの水分補給や休息を取りながら、活動をすすめています。汗ふきタオルも引き続きリュックに入れて登園して頂けると助かります。タオルを使っていない日もありますので、子ども達に聞いてみてくださいね。



大きいひまわり組は、先月から金魚ねぶた制作をしています。墨入れでは、緊張した様子で筆を持ちながらも、力強く描き、個性的な表情に仕上がっています。出来上がいを楽しみに！

小さいひまわりさんは、折り紙でミニ金魚ねぶたを作って飾る予定です。

先日、テラスのプランターに植えていたきゅうりやラディッシュを収穫し、給食の時間に食べました。神さまからの自然の恵みに感謝し、美味しくいただくことができました。テラスに出ると、ジョウロで水やりを積極的にしていますよ。

